

Cembra Money Bank Aktionäre genehmigen alle Anträge des Verwaltungsrats

Zürich, Schweiz – Anlässlich der heutigen Generalversammlung der Cembra Money Bank AG haben die Aktionäre Dr. Monica Mächler neu in den Verwaltungsrat gewählt. Die bisherigen Verwaltungsratsmitglieder Dr. Felix Weber (Präsident), Christopher Chambers, Denis Hall, Richard Laxer, Prof. Dr. Peter Athanas und Urs Baumann wurden für eine weitere einjährige Amtsdauer bestätigt.

Zudem stimmte die Generalversammlung der für das Geschäftsjahr 2014 beantragten Dividende in Höhe von CHF 3.10 pro Namenaktie zu (Vorjahr: CHF 2.85). Dies entspricht einer Ausschüttungsquote von 66% des Reingewinns. Da die Dividendenzahlung aus Kapitaleinlagereserven geleistet wird, ist sie nicht verrechnungssteuerpflichtig. Die Dividende wird ab dem 6. Mai 2015 ausbezahlt.

Cembra Money Bank führte zum ersten Mal eine Konsultativabstimmung über den Vergütungsbericht 2014 durch. Der Bericht wurde in der unverbindlichen Abstimmung mit deutlicher Mehrheit genehmigt. Auch alle weiteren Traktanden wurden durch die Aktionäre genehmigt.

An der Generalversammlung nahmen 93 Aktionäre (inkl. Vertreter) teil, welche 20'392'327 Namenaktien oder 67.97% der Aktien vertraten.

Kontakt

Medien: Juerg Staehelin (IRF Communications); +41 43 244 8151; juerg.staehelin@irfcom.ch
Investor Relations: Christian Waelti; +41 44 439 8572; christian.waelti@cembra.ch

Wichtige Daten

4. Mai 2015	Dividendenabgang (Ex-Dividendendatum)
5. Mai 2015	Dividendenstichtag
6. Mai 2015	Ausschüttung Dividende
20. August 2015	Präsentation der Halbjahresergebnisse 2015

Über Cembra Money Bank AG

Cembra Money Bank ist einer der führenden Schweizer Anbieter von Konsumkrediten. Die Bank ist durch die FINMA reguliert und bietet umfangreiche Finanzprodukte und Finanzierungsdienstleistungen an. In der Schweiz hat sie führende Positionen in den Bereichen Konsumkredite und Fahrzeugfinanzierungen. Resultierend aus Partnerschaften mit Schweizer Einzelhändlern und anderen Institutionen befindet sich das Kreditkartengeschäft im weiteren Wachstum.

Mit Hauptsitz in Zürich ist die Bank ausschliesslich in der Schweiz mit einem landesweiten Netz von 25 Filialen vertreten. Ausserdem ist sie auf anderen Vertriebskanälen wie z.B. Internet, in Zusammenarbeit mit Kreditkarten-Partnern, unabhängigen Vermittlern und mehr als 3'200 Autohändlern tätig.